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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Herr Kölbl fragt nach dem Ergebnis des Gespräches mit der Firma, die das Bahnhofs Umfeld 
mit WLAN versorgen wollte. Frau Ries wird den genauen Sachstand zur nächsten Sitzung des 
Hauptausschusses einreichen. Die Bürgermeisterin ergänzt, dass die Machbarkeitsstudie zur 
Breitbandversorgung Torneschs Mitte November der Verwaltung vorgestellt wird. In einer der 
dann kommenden Sitzung des Hauptausschusses erhält die Politik Einblick über die Studie.  


